



Für die Vorstände und die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der WAFIOS AG in Reutlingen ist 2018 ein besonderes Jahr: Sie können stolz auf eine 125-jährige Unternehmensgeschichte zurückblicken. Zu diesem besonderen Jubiläum gratuliere ich auch im Namen der Landesregierung sehr herzlich.

Angefangen hat die WAFIOS Unternehmensgeschichte im Jahr 1893 mit der Herstellung von Handflechtmaschinen für Zäune und gehört heute nun zu den weltweit führenden Anbietern für Lösungen für die Draht-, Rohr- und Kaltumformung. WAFIOS ist einer der für Baden-Württemberg so typischen „Hidden Champions“ – ein mittelständisches Unternehmen, das mit seinen Spezialtechnologien und -lösungen in seinem Bereich ein weltweit führender Anbieter und damit ein Aushängeschild für den Industriestandort Baden-Württemberg ist. Denn obwohl der Betrieb mit rund 1.100 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern weltweit agiert, ist er tief in der Region verwurzelt und bekennt sich ausdrücklich zu Baden-Württemberg.

Die WAFIOS AG ist ein vorbildliches Beispiel für Baden-Württembergs traditionell starken Mittelstand. Mittelständische Betriebe wie die WAFIOS AG tragen nicht nur zum wirtschaftlichen Erfolg unseres Landes bei, sondern haben auch für den sozialen Zusammenhalt unserer

Gesellschaft eine wichtige Bedeutung: Die WAFIOS AG schafft dauerhaft Arbeitsplätze, bietet Jugendlichen durch ihr Aus- und Weiterbildungsangebot eine Zukunft, stärkt die lokalen und regionalen Wirtschaftsstrukturen und übernimmt somit Verantwortung für ihr Umfeld.

Der Unternehmensleitung und allen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern der WAFIOS AG wünsche ich unvergessliche Jubiläumsfeierlichkeiten sowie für die Zukunft alles Gute und viel Erfolg.

Winfried Kretschmann

*Ministerpräsident des Landes Baden-Württemberg*